

● MISIÓN DEL GOBERNADOR VALDÉS A LA INDIA

Corrientes se abre al mercado internacional de medicamentos

El país asiático es potencia en la producción de fármacos, destacándose especialmente en la fabricación de genéricos, a un costo muy bajo. Este factor es crucial para las economías regionales.

El ministro de Salud Pública de Corrientes, Ricardo Cardozo aseguró en la víspera que la misión del gobernador Gustavo Valdés a la India incluirá gestiones en política sanitaria, más precisamente, el de la importación de medicamentos de buena calidad, pero a un costo más accesible que los actuales.

En contacto con **EL LIBERTADOR**, el funcionario puntualizó: "La India posee una tradición de varios años en la producción de medicamentos, destacándose especialmente en la fabricación de genéricos a un costo muy bajo. Este factor es crucial para las economías regionales. El país asiático no solo abastece a naciones en desarrollo, sino que también es proveedor de medicamentos para muchos lugares del mundo, incluyendo Europa".

Asegurar el acceso directo a estos genéricos de bajo costo podría significar un ahorro considerable para la Provincia de te.

"La capacidad de Corrientes para acceder directamente a la fuente de genéricos indios podría convertirse en un hito, marcando la diferencia entre sostener un sistema sanitario eficiente y uno sobre cargado por los costos de importación tradicionales", enfatizó.

Este antecedente subraya la viabilidad y la necesidad estratégica de que Corrientes avance con determinación en este fren-

PRECEDENTE

En abril pasado, el gobierno de Mendoza recibió el primer envío de los medicamentos comprados a la India, una medida que generó controversia por su impacto.

La propuesta de la gestión del gobernador, Alfredo Cornejo, fue comprar distintos tratamientos genéricos al país asiático, considerado "las farmacias de los países pobres", para bajar el impacto del valor a pagar.

La idea fue respaldada desde un primer momento por el Gobierno nacional, en especial el ministro de Desregulación y Transformación del Estado, Federico Sturzenegger, quien se mostró públicamente a favor de esta operación.

Hasta el momento, ya fueron al menos tres los lotes entregados, que según el funcionario nacional permitió un ahorro "del 95 por ciento" de su valor de mercado.

Sturzenegger volvió a



destacar la decisión tomada por la administración de Cornejo de importar medicamentos desde India.

El funcionario utilizó las redes sociales para destacar los resultados económicos de la estrategia provincial de adquirir fármacos directamente desde laboratorios asiáticos.

La publicación del fun-

cionario nacional surgió y otras naciones extranjeras.

El responsable de la cartera de Desregulación calculó que la reducción de costos alcanza el 95 por ciento comparado con las adquisiciones tradicionales.

En esa conversación, el Ministro provincial desglosó el listado completo de medicamentos que la provincia obtuvo desde India y Cornejo.

EL MUNICIPIO QUE SE VIENE

Yamandú y su fe en Polich: "No es improvisado"

El concejal capitalino por el frente Unidad Popular, Yamandú Barrios habló en la víspera sobre diferentes temas, entre ellos la Tarifaria, ante lo cual dijo que "está faltando el presupuesto, un pedido del intendente electo, Polich. Tenemos pendiente una reunión con el Secretario de Hacienda para ver el tema de los detalles y bue-

no, después se va a hacer la audiencia pública y realizar la segunda lectura".

El joven dirigente agregó: "Se vienen años duros, años de poca obra pública, típico del Gobierno de Javier Milei en la Nación. Por ahí la gente no lo sabe, pero los municipios todos sufrieron un recorte entre el 10 y el 30

por ciento, y lo propio sufrieron las provincias. Va a haber que administrar mucha pobreza, pero Claudio Polich es un hombre que sabe de obra pública y conoce mucho la ciudad, un hombre muy práctico, muy ejecutivo. Entiendo que va a ser un gran Intendente a pesar de las épocas de pobreza del país".